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Non-Medicinal Ingredients: Microcrystalline Cellulose, Ascorbyl Palmitate, Organic Maltodextrin, 
Calcium Silicate, Croscarmellose Sodium, Organic Sunflower Lecithin, Organic Palm Olein, Organic 
Guar Gum. / Ingrédients non médicinaux : Cellulose microcristalline, palmitate d’ascorbyle, 
maltodextrine biologique, silicate de calcium, croscarmellose sodique, lécithine de tournesol biologique, 
oléine de palme biologique, gomme de guar biologique. 
Laboratory tested, quality guaranteed. Meets USP specification for potency, uniformity, and disintegration, 
where applicable. / Testé en laboratoire. Qualité garantie. Conforme aux normes USP en matière de 
puissance, d’homogénéité et de désintégration, le cas échéant.
For adults only. Keep out of reach of children. Consult your physician before use if you are pregnant, 
breastfeeding, have been diagnosed with estrogen-dependant cancer, taking a prescription medication, or 
have a medical condition, including a kidney disorder. / Pour adultes seulement. Garder hors de la portée des 
enfants. Consultez un médecin avant d’utiliser ce produit si vous êtes enceinte, allaitez, ou si vous avez reçu 
un diagnostic de cancer lié aux œstrogènes, prenez un médicament délivré sur ordonnance ou souffrez d’un 
problème de santé, y compris une maladie du rein.  
There is a safety seal under the cap. Do not use if the seal is broken or missing. / Ce flacon est scellé. 
N’utilisez pas le contenu si la fermeture de sécurité est endommagée ou absente.
USANA Health Sciences, Inc., 3838 W. Parkway Blvd., Salt Lake City, Utah 84120 USA
Distributed by: / Distribué par : USANA Canada Company, 80 Innovation Drive, Woodbridge, Ontario L4H 0T2
Store below 25 ºC. / Conserver à une température inférieure à 25 °C.
Made in USA. / Fabriqué aux É.-U. 120.020103   LB.002214

Recommended Use: Helps in the development and maintenance of bones and teeth. /  
Usage recommandé : Contribue au développement et au maintien des os et des dents.
Recommended Adult Dose: Take four (4) tablets daily, preferably with meals. Take a few hours before or after 
taking other medications. / Dose recommandée pour adultes : Prendre quatre (4) comprimés par jour, de 
préférence lors des repas. Prendre quelques heures avant ou après la prise d’autres médicaments.

*120.020103*

Each Tablet Contains: 
Medicinal Ingredients

Chaque comprimé contient : 
Ingrédients médicinaux

Calcium (Citrate, Carbonate) 125 mg Calcium (citrate, carbonate)
Magnesium (Citrate, Carbonate) 125 mg Magnésium (citrate, carbonate)
Boron (Citrate) 330 mcg Bore (citrate)
Vitamin D 6.25 mcg Vitamine D


